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ATA 19/2023.

Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mi! e vinte e um/ às dez horas e trinta minutos,

reuniu-se ordinariamente, por videoconferência, o Conselho da Faculdade de Medicina/ sob a

presidência do Professor Dr. Cláudio Moss da Silva, Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a

participação dos seguintes conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do Curso de
Medicina), Daniela Fernandes Ramos Soares (Coordenadora Docente da Área interdisciplinar de Ciências

BÍomédica)/ Alexandra Medeiros Souza de Freitas (Coordenadora Docente da Área de Clínica Médica)/

Alessandra Menezes de Oliveira (Coordenador Docente da Área de Cirurgia), Simone de Menezes Karam

(Coordenadora docente da Área de Pediatria)/ MÍchaef Pereira da Silva (Coordenador Docente da Área
de População & Saúde - Suplente)/ Flávio Manoel Rodrigues da Silva Júnior (Coordenador do Programa
de Pós-Graduaçâo em Ciências da Saúde}/ Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do Programa de Pós-

Graduação em Saúde Pública}/ Carolina Larrosa de Oliveira Claro (Representante Discente da Pós-

Graduação}/ Márcia da Graça Marques Medeiros (Representante dos Técnicos Administrativos em

Educação}/ Gabriel Baracy Kiafke (Representante dos Técnicos Administrativos em Educação) e Nicolle

Barnes da Silveira - Administradora da FAMED. Ausentes sem justificativa: Ari Gonçalves Lima

(Coordenador Docente da Área Ginecologia e Obstetrícia)/ Sandra Schreiber de Oliveira (Coordenador
Docente da Área de Atenção Primária à Saúde) e Raysa Rangel Rodrigues (Representante Discente da
Graduação. O Senhor Presidente agradece a participação de todos Conselheiros e na sequência coloca

em discussão os assuntos da pauta como segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 17/2021

da reunião ordinária realizada em 1^10/^021. Tendo em vista que Ata fora disponibilizada
antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma

manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 17/2021, foi colocada em votação

sendo aprovada por unanimidade. Seeundo Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 1^2021 da reunião

extraordinária realizada em 10/13^021. Tendo em vista que Ata fora disponibilizada antecipadamente
aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito

da mesma. Não havendo manifestações a Ata 1S/2.021, foi colocada em votação sendo aprovada por

unanimidade. Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto Ensino 1731 - Tityk): Liga Académica

de Medicina de Emergência - LAME/FURG. Obietivo Geral: 1°: Abrir espaço/ no âmbito das atividades

teóricas e práticas pertinentes à graduação em Medicina/ para a abordagem dos principais temas em

Medicina de Emergência - por meio de enfoques objetivos e práticos - e, com isso, propiciar aos lígantes

maior aptidão e confiança durante a realização das condutas mais frequentes no Departamento de

Emergência (DE). 2°: Estimular nos iigantes a percepção das inter-relações intrínsecas de todas as áreas
da Medicina no contexto do atendimento médico de emergência/ fomentando o desenvolvimento do

raciocínio clínico, cirúrgico e de suporte básico de vida. 3°: Favorecer aos iigantes as habilidades

necessárias na conquista do domínio das técnicas de manejo rápido e prático das afecções mais

incidentes e graves/ direcionando o aprendizado académico para o aprimoramento técnico das principais

competências e habilidades ao se trabalhar no DE. 4°: Contribuir no processo de aprendizagem das

estruturas lógicas de raciocínio médico direcionadas ao levantamento das principais hipóteses

diagnosticas nos casos mais recorrentes de agravo à saúde/ levando-se sempre em consideração a

abordagem sistemática dos sinais e dos sintomas apresentados pelo paciente. 5°: Despertar nos ligantes

a percepção e o cultivo das principais virtudes do médico emergencista/ bem como a percepção do papel
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crucial que esse profissional especializado pode exercer para o melhor funcionamento do sistema de

saúde como um todo. Coordenador: Prof. Rafael Chiesa Avancini. Teve início em 0:1^)7/2021 e é contínuo/

o projeto não prevê a utilização de recursos financeiros e tem como justificativa dar continuidade ao

Projeto inicial da Liga Académica de Medicina de Emergência - LAME/FURG/ fundada em 2018, com os
devidos ajustes feitos ao longo de 03 anos de consolidação no meio académico da FURG, em seus

quadros de Coordenadores docentes e discentes/ sob a luz de um Novo Estatuto e atividades de

Extensão e Pesquisa. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise a Comissão considerou o projeto

adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não

havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Ensino foi coiocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto Ensino 1763 -

Titulo: Inserção de monitor no desenvolvimento das discipiinas de Microbiotogia e Imunologia (17026} e

Imunologia (17022) para diminuir a evasão académico no curso de Enfermagem e Medicina. Obietivo

Geral: Melhorar o aproveitamento dos estudantes na disciplina de Microbiologia e imunologia/nos

cursos de Enfermagem e Medicina (através de atividades complementares extra classe). Coordenadora:

Prof. Carolina Alicia Coch Gioia. Teve início em 0^0^021 e término em 33/10^021, não prevê a
utilização de recursos financeiros e tem como justificativa a necessidade de os referenciais

teórico/práticos utilizados, no processo de aprendizado, serem fontes para a compreensão dos saberes e

da diminuição das diferenças entre os seres humanos. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise a

Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o

assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Ensino foi

colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Quinto Assunto da Pauta: Aprovação do

Projeto Ensino 1951-Titulo: Monitoria em Genética Médica II. Obietivo Gerai: Proporcionar ao discente

a possibilidade de fixação no seu curso através do auxílio à prática docente. Coordenadora: Prof.

Simone de Menezes Karam. Teve Início em 0^1^2021 e término em 3^3^022, não prevê a utilização
de recursos financeiros e tem como justificativa que a monitoria é uma atividade complementar de

ensino e de aprendizagem, que pode contribuir para a formação integrada do aluno durante seu curso

de graduação. Além de consolidar conhecimentos já adquiridos, pode contribuir para despertar o

interesse dos alunos para a atividade docente/ aproveitando o conteúdo obtido em sua formação

académica. Assim, pode oportunizar ao aluno aprofundar-se mais em área de seu interesse, incentivá-lo

a participar de projetos durante este período e apresentá-lo à possibilidade de tornar-se docente no

futuro. Dessa forma, a genética médica, disciplina que tem tido evolução crescente e constante nas

últimas duas décadas pode apresentar tais possibilidades (acima citadas} aos alunos por meio não
somente de um professor, mas também de seu monitor. Além disso e mais importante, a atuaçao do

monitor como um facilitador da disciplina/ a qual é tida como bastante complexa, pode melhorar o
desempenho dos alunos e evitar evasão ou postergaçao da disciplina. Parecer da Comissão de Ensino:

Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da

Comissão de Ensino foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Sexto Assunto da

Pauta: Aprovação do Projeto Ensino 1955 -Utu|o: l Jornada Rio Grandina de Genética Médica. Obietivo
Geral: Ampliar o conhecimento em doenças genéticas e em anomalias congénitas. Coordenadora: Prof.

Simone de Menezes Karam. Teve início em 30y09/2021 e término em 30/12/2021/ não prevê a utilização
de recursos financeiros e tem como Justificativa a necessidade de conhecimento sobre anomalias

congénitas/ bem como sobre doenças genéticas (raras ou não) e sua inserção na atuaçao em saúde/
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tanto médica/ quanto de enfermagem, considerando que não é suficiente o conteúdo curricular. Parecer

da Comissão de Ensino: Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a

leitura/ o senhor Presidente coiocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito/ o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do Proieto Ensino 1966 - Titulo: Agentes InfecÈo Parasitários;

Parasitologia. Objetivo Geral: Contribuir para a manutenção e melhoria da qualidade da disciplina de
Agentes Infecto Parasitários (AIP) oferecida ao Curso de Medicina e da disciplina de Parasitologia
ofertada ao Curso de Enfermagem/ possibiiitando ao monitor aprimorar sua aprendizagem, melhorar o

desempenho académico e a inserção técnico-científíco. Coordenador: Prof. Carlos James Scaini. Teve

início em 0^1^2021 e término em 3:1/3^2022, o projeto não prevê a utilização de recursos financeiros e
tem como justificativa que a monitoria em Agentes Infecto Parasitários para o curso de Medicina e em

Parasitofogia para o curso de Enfermagem apresenta uma relação ensino-aprendizagem, onde o

estudante monitor(a), sob a orientação do docente orientador/ atua como facilitador de conteúdo.

Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível.

Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da

Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Oitavo Assunto da

Pauta: Aprovação do Projeto Ensino 1967 - Titulo: Monitoria de Psiauiatria. Obietivo Geral: Permitir

que alunos que se interessam pela área de Psiquiatria/ tenham uma oportunidade de aprofundar seus

conhecimentos. Coordenador: Prof. Uno Marcos Zanatta. Teve início em OÏ/1Q/2.021 e término em

IS/lT/lOll, o projeto não prevê a utiiização de recursos financeiros e tem como justificativa

disponibilizar aos alunos convidados uma oportunidade para aprofundar seus conhecimentos na área de

Psiquiatria. Dentre as atividades propostas está o auxílio nas atividades académicas/ participação em

atividades extra curriculares/ produção de material didático. Parecer da Comissão de Ensino: Após a

análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de

Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Nono Assunto da Pauta: Aprovação

do Projeto Ensino 1972 - Titulo: Inserção do monitor no desenvolvimento das disciplinas de

Microbiologia e Imunologia (17026) e Imunologia (17022) para diminuir a evasão académica no curso de
Enfermagem e Medicina. Obietivo Gerai: Melhorar o aproveitamento dos estudantes na disciplina de

Microbiologia e Imunologia, nos cursos de Enfermagem e Medicina através de atividades

complementares extra classe. Coordenadora: Prof. Carolina Alicia Coch Gioia. Teve início em 03/1'2/2021 e

término em 3U)^022/ não prevê a utilização de recursos financeiros e tem como justificativa a

necessidade de os referenciais teórico/práticos utilizados/ no processo de aprendizado, serem fontes

para a compreensão dos saberes e da diminuição das diferenças entre os seres humanos. Parecer da

Comissão de Ensino: Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a

análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de

Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Assunto da Pauta:

Aprovação do Projeto Extensão 1594-Titulo: Extensão Universitária em Pediatria: Projeto Vivências em

Pediatria. Obietivo Geral: Promover vivências em pediatria nos aspectos práticos e teóricos, por meio da

observação de aspectos da consulta clínica e da discussão científica orientada. CoQrdenadora: Prof.

Simone de Menezes Karam. Teve início em 20/37/^021 e término em 16/12/1011, não prevê a utilização
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de recursos financeiros e tem como Justificativa que a especialidade de Pediatria/ muito popular e

procurada até início dos anos 2000, apresentou queda nos anos subsequentes/ ficando o número desses

profissionais, deficitário/ havendo discreta recuperação nos últimos anos. Parecer da Comissão de

Extensão: Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o

senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o

parecer da Comissão de Extensão foi coiocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo

Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto EKtensão 1598 -litdo: Consuite um Livro. Obíetiyo

Geral: Disponibilizar livros como recreação para crianças em atendimento pediátrico. Coordenadora:

Prof. Simone de Menezes Karam. Teve início em 0^/0^2021 e é contínuo, não prevê a utilização de

recursos financeiros e tem como justificativa a necessidade de recreação durante o período de espera

das consultas pode diminuir o estresse, promover interaçao entre pais e filhos e proporcionar um

ambiente mais calmo e menos angustiante. Além disso, é uma forma de estímulo e o a criança poderá

levar consigo um exemplar/ levando este estímulo para casa. Earecer da Comissão de Extensão: Após a

análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de

Extensão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo Seeundo Assunto da

Pauta: Aprovação do Projeto Extensão 1629 - Titulo: Liga Académica de Pediatria - LAPe FURG.

Obietivo Geral: Ampliar conhecimento e habilidades na área da pediatria. Coordenadora: Prof. Silvia

Pretto Ruschel. Teve início em 0^/07/2021 e término em lA/QT/lQÏI, o projeto não prevê a utilização de
recursos financeiros e tem como justificativa que a participação em atividades extracurriculares, durante

o período académico/ oferece aos estudantes oportunidades de aprimorarem suas habilidades e

conhecimentos reiacionados ao manejo do paciente/ neste caso/ o paciente pediátrico, com os quais

precisará lidar ao longo da sua formação e futura atuaçao profissional. Parecer da Comissão de Extensão:

Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da

Comissão de Extensão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Terceiro

Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto Extensão 1673 -Titulo: LADERM INFORMA. Obietivo Geral:
O projeto tem como objetivo utilizar as redes sociais como meio de compartilhamento e divulgação de

conhecimentos médicos acerca da Dermatologia. Destinando-se a informar a comunidade em gera!

através dessa ferramenta que vem se tornando essencial para a difusão do conhecimento. Coordenador:

Prof. Fábio Cunha de Andrade. Teve início em 15/11/1011 e término em 03/3^022, o projeto não prevê a
utilização de recursos e tem como justificativa promover a difusão de conhecimentos sobre a

Dermatologia de uma forma acessível aos leitores/ direcionando-se principaimente ao público em geral.

Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise a Comissão considerou o projeto adequado e

exequível. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Extensão foi colocado em votação, sendo

aprovado por unanimidade. Décimo Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto Extensão 1675

Titulo: Atendimento em Genética clínica e Aconselhamento Genético: doenças raras e anomalias

congénitas genéticas e/ou ambientais. Obietivo Geral: Oferecer atendimento ambulatorial e hospitalar

em genética em Rio Grande. Coordenadora: Prof. Simone de Menezes Karam. Início em 0^13/2021 e é

contínuo, o projeto não prevê a utilização de recursos e tem como justificativa que o Ambulatório de

Genética Médica-FAMED-HU-FURG, foi/ por muitos anos/ o único fora da Capital do Estado e responsáve!

pelo atendimento a pacientes de diversas cidades da Região. Parecer da Comissão de Extensão: Após a
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análise a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de

Extensão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Quinto Assunto da-Pauta:

Aprovação do Projeto Extensão 1682- Titulo: l Conferência Multiprofissional: Saúde Mental dos
estudantes de Medicina. Obietivo Geral: Promover a compreensão/ por parte de alunos de Medicina,

sobre a importância da saúde mental de qualidade durante a graduação/ ressaltando a necessidade de

vivências extracurrículares e de compartilhamento de experiências e sentimentos para promoção do

apoio mútuo nesse período. Coordenador: Prof. Uno Marcos Zanatta. Teve início em 06/08/2.021 e

término em 1^09/2021, o projeto não prevê recursos financeiros e tem como justificativa que no

contexto de conteúdo a serem estudados/ de cobrança pessoal e por parte dos professores e de pouca

abertura para discussão e entendimento dos sentimentos e das emoções/ é comum que a saúde mental

dos estudantes de Medicina seja afetada. Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise a Comissão

considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Extensão foi colocado

em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Sexto Assunto da Pauta: Aprovação do

Relatório do Projeto Ensino 1859 - Título: Monitoria em Genética Médica. Objetivo Geral: Proporcionar

ao discente a possibilidade de fixação no seu curso através do auxílio à prática docente. Coordenadora:

Prof. Simone de Menezes Karam. Teve início em 0^0^2021 e término em 3V10/2021. Parecer da

Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/ a Comissão considerou que o projeto foi executado de

maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicia!. Recomenda a aprovação do

relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por

unanimidade. Décimo Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto Ensino 1867 -

Título: Agentes infecto Parasitários; Parasitologia. Objetivo Gerai: Contribuir para a manutenção e

melhoria da qualidade da disciplina de Agentes Infecto Parasitários (AIP) oferecida ao Curso de Medicina
e da disciplina de Parasitologia ofertada ao Curso de Enfermagem/ possibilitando ao monitor aprimorar

sua aprendizagem/ melhorar o desempenho académico e a inserção técnico-científico. Teve início em

0^0^021 e término em 33/10/2021. Coordenador Prof. Carlos James Scaini. Parecer da Comissão de

Ensino: O projeto foi executado de maneira adequada/ mas precisaria de mais tempo para atingir 100%

dos objetivos específicos/ conforme informado pelo coordenador. Após a análise do relatório/ a

Comissão considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos

pelo projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o

assunto em discussão. Não havendo manifestações o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em

votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Oitavo Assunto da Pauta: Homologação "Ad

referendum" solicitação da COREME de abertura de Edital 04/Ï021 - Comissão de Residência Médica -
COREME/ referente a Seieçao de candidato para vaga ociosa de R3 no PRM em Cirurgia Geral para

ingresso em 2022. (MEMO. FAMED 25^2021}. O Senhor Diretor justifica a necessidade da homologação,
tendo em vista cumprir prazos para publicação do Edita! e para seguir os tramites do concurso. Após a

leitura o Senhor Presidente colocou em aprovação a homologação do Ad Referendum, não havendo

manifestações foi aprovado por unanimidade. Décimo Nono Assunto da Pauta: Homologação do "Ad

referendum" solicitação do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde, de abertura de Edital de

Seleçao para Ingresso no ano de 2022, dos Cursos de Mestrado e Doutorado do PPGCS. Os referidos

editais tornam público cos critérios para o processo seletivo/ a publicação estava prevista para ocorrer no
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dia 16/13/2021. (MEMO. FAMED 269/1021}. O Prof. Flávio agradece ao Conselho por avaliar a solicitação
PPGCS/ informa que serão 15 vagas para Curso de Mestrado/ sendo 03 vagas para ações afirmativas e 12

para a ampla concorrência e 25 vagas ao Curso de Doutorado. Destas, 20 vagas serão destinadas para

candidatos de ampla concorrência e 5 para candidatos de ações afirmativas/ respeitando as legislações

da Universidade. O Prof. Flávio também agradece aos Professores Michael/ Samuel/ Rodrigo, Gabriela,

Luciana e os Pós-Doutorandos/ que trabalharam na Comissão de Seleção e na construção dos Editais. O

Prof. Flávio salienta a seleçao será realizada de forma online e as aulas iniciarão em março de 2022 e

poderão ser realizadas de forma presencial/ conforme Portaria 2054/^021 da Universidade Federal do Rio

Grande -FURG. A partir de abrii de 2022, todas as aulas serão realizadas de forma presenciai. Após a

leitura o Senhor Presidente colocou em aprovação a homologação do Au Referendum, não havendo

manifestações foi aprovado por unanimidade. Vieésimo Assunto da Pauta: Aprovação da solicitação do

Instituto de Letras e Artes (Anexo Mem. 11^2021 - ILA). Pré-requisito - disciplinas Libras l e Libras li. A

Direção do ÍLA informa que a Área de Libras/ em razão de estar ocorrendo casos em que estudantes

matriculam-se simultaneamente em Libras I e II, decidiu colocar a disciplina Libras l/ código 06497, como

pré-requisito para a disciplina Libras II/ código 06498. Após a leitura o Senhor Presidente coiocou em

aprovação da solicitação do Instituto de Letras e Artes/ não havendo manifestações foi aprovado por

unanimidade. Vigésimo Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da solicitação do Instituto de Letras e

Artes (Anexo Mem. 11^021 ~ 1LA). Alteração do sistema de avaiiaçao das disciplinas Libras l e Libras II -

cursos de graduação presenciais. Alteração curricular do Sistema de Avaliação, que passam do Sistema

01 (2 notas e exame) para o Sistema 02 (l nota), das disciplinas que seguem: Libras l - código 06497
(disciplina de curso de graduação presencial) Libras II - código 06498 (disciplina de curso de graduação
presencial). A mudança do Sistema de Avaliação, já foi aprovada pela Área de Libras. Após a leitura o

Senhor Presidente colocou em aprovação da solicitação do instituto de Letras e Artes/ não havendo

manifestações foi aprovado por unanimidade. Vieésimo Segundo Assunto da Pauta: Assuntos Gerais: l)

O Prof. Cláudio fala da necessidade dos representantes de área conversem com seus membros se algum

professor que tenha disponibilidade para executar a atividade de representante responsável dos

bolsistas de Apoio Pedagógico aos alunos indígenas e quiiombolas que ingressam no Curso de Medicina/
no momento é a Prof. Fabiane está desempenhando a atividade, o Prof. Obirajara realizava tal ativídade/

há muitos anos/ até sua aposentadoria e precisamos determinar um novo professor para executar está

atividade. 2) O Prof. Cláudio informa que tem recebido diversas manifestações de Professores/ referente

ao acesso da Área Académica para o Hospital Universitário. Esta semana foi fechado a porta de acesso ao

HU. O Prof. Cláudio informa que a Direçao da FAMED irá enviar oficio a Superintendência do HU,

solicitando a manutenção do acesso. 3) O Senhor Diretor fala da publicação da portaria 2300/2021, no

dia 12/11 que regulamenta o planejamento de retomada de atividades académicas e administrativas da
FUR6, estabelece a Fase 2, do plano de retomada graduai das atividades/ com início dia 1^11. A

Universidade continua fazendo ajustes necessários para a retomada das atividades. A Universidade tem

se inteirado de todas as ocorrências relativas à pandemia e segue na execução das etapas previstas e

realizando os ajustes que necessários prevendo o retorno de todas as atividades presenciais, a partir do

mês de abrilyÏ022. Este semestre continua sendo remoto nas atividades de ensino/ as atividades

administrativas estão presenciais no turno da manhã, grande parte em sistema de rodízio, especialmente

quando os espaços físicos são pequenos e não se consegue o distanciamento, exigido no ambiente. Com

relação à Faculdade de Medicina o Prof. Hsu está fazendo a revisão dos espaços e organização de

distanciamento. Em breve teremos atualizaçao do plano da FAMED. Não havendo mais nada a tratar, o
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Senhor Diretor agradeceu a participação de todos os presentes e às onze horas e cinco minutos encerrou

a reunião ordinária do Conseiho da FAMED. Esta ata/ após aprovada, será assinada peio Senhor

Presidente e por mim, que secretariei a Reunião.

Prof.Dr. Cláudio Moss da Silva

Diretor da Faculdade de Medicina

'ào^.-^'. .^•â^'
Laürécï dã~Costa

Secretária da Faculdade de Medicina


